



「心のたから」をとどけた音楽会

11月25日(水)、刈谷市総合文化センターで142音楽会を開催しました。どの学年の子どもたちも、これまでの練習の成果を発揮し、堂々とそして心をこめて発表することができました。



2年生・友達っていいな



1年生・あきみつけ!



5年生・感謝の心と仲間との絆

本番では、全ての力を出し切り、大成功でした。この、仲間と協力してつくり上げた142音楽会をずっと忘れません。

心をつえた音楽会

2年 石川観紗子

今日は音楽会でした。わたしたち2年生は、プラスバンドのつぎの出ばんで、きんちょうしてまっていました。

いよいよ本ばんがきました。さいしょの歌は「そらにくも・きみにぼく」。やさしい気持ちを2年生みんなでつたえました。2ばん目は「よーい・どん！」です。楽しく歌って、さいごのポーズをかっこよくきめました。さいごの歌「ね」では、あつたかい気持ちをとどけました。ぶたいをおりるときには、ああよかったです。

おんがくかいがんばったよ

1年 新海 巴愛

わたしは、はっぱのようせいのおどりのやくです。わたしは、はずかしくて、どきどきしました。れなちゃんとみずきちゃんが「がんばろう」といってくれたので、すこしおちつきました。

おどりがはじまりました。うたにあわせておもいきりおどることができました。やったあとおもいました。

わたしががんばれたのは、ともだちがゆうきをくれたからだとおもいました。

仲間とつくり上げた音楽会

5年 村上 真悠

私は、142音楽会でとても成長できました。この成長のうらには、3曲のうち一番力を入れた「ほらね、」があると思います。

この曲は、音ていがとても複雑なアルトパートを担当して、しっかり歌えるか不安でした。でも、練習していくうちにみるみる上手になっていき、安心して音楽会をむかえることができました。

本番では、全ての力を出し切り、大成功でした。この、仲間と協力してつくり上げた142音楽会をずっと忘れません。

142音楽会で一番心にのこっていること

3年 土橋 樹果

わたしが142音楽会で一番心にのこっていることは、「秋まつり」です。

「秋まつり」では、『いねのかおり』のところはやさしく歌い、『てんぐがドドンがドン』のところは楽しく歌うのがむずかしかったです。中でも一番心にのこっているところは、『かみさま、今日はおるですか』のところです。わたしは、オーディションにうかつたので、毎日がんばって練習していました。がんばって歌ってとても楽しかったです。



3年生・みんなでドンがドン



4年生・夢を信じて、自分を信じて



6年生・たくさんの思い出を胸に

心のこもった歌声を 4年 小栗 創
お母さんが歌を楽しみにしているので、音楽会のために、家でもこっそり練習しました。

本番は、きれいな声で歌おう、音ていをまちがえないようにと心がけました。1曲目は「学校大好き」で、全体的にリズムが速くなったけど、強弱は練習よりもうまくつけることができました。2曲目の「スマイルアゲイン」では、表情を意識しました。3曲目の「ウィッシュ」では、下パートでいつもずれているところがちゃんとできました。

帰ったらお母さんがほめてくれたので、うれしかったです。

仲間との絆・小学校最後の音楽会 6年 星先 真於
今年の音楽会は、今までのどの音楽会よりも心に残りました。

今年は、初めてせりふにも挑戦しました。練習では、なかなか大きな声が出せなかったり、まちがえたりしました。でも、大ホールでの本番は思ったより声がひびき、はっきりと言うことができました。

音楽会が大成功したのは、学年が心を一つにして、テーマの「大切なものはぜんぶここにある」という気持ちを伝えられたからだと思います。学年の絆がもっと深まり、思い出になりました。

GO!GO!スクールキッズ



学校紹介のリハーサル風景

11月27日(金)、ケーブルテレビ KATCH の番組「GO!GO!スクールキッズ」の撮影がありました。北風の吹く寒い日でしたが、学年全員によるタイトルコールや、児童代表の学校紹介など、元気一杯影すことができました。

放送日は、12月20日～27日です。

ぼくってヒーロー？



出演者全員でのカーテンコール

11月30日(月)、劇団うりんこのみなさんのが来校し、観劇会を行いました。ストーリーは弱虫の男の子が勇気をふりしぶって行動し本物のヒーローになるというものでした。子どもたちは、分かりやすくスピーディーな展開に加え、随所に笑いが盛り込まれた劇を思う存分楽しんでいました。